

地震に備える防災へ

—根室市総合防災訓練 9/9—



市総合防災訓練が花咲港東埠頭マイナス10m岸壁などで行われ、市民と33関係機関ら約2,500人が参加しました。訓練当日は、午後1時15分頃に根室半島南東沖を震源としたマグニチュード8を超える巨大地震が発生し、根室市で震度6弱を観測。北海道太平洋沿岸東部に「大津波警報」が発表され、花咲港に巨大津波が押し寄せるといった想定した大規模な訓練が行われました。

訓練は災害対策本部設置後、防災無線やエリアメールでの情報伝達訓練、海上保安部・自衛隊・警察・消防など協力し、船艇・ヘリコプター・飛行機などが参加しての捜索・救助・搬送・消火など本番さながらの訓練、炊き出し・通信などのライフライン確保訓練を実施しました。

今回は、落石に遠足に来ていた花咲港小の児童と教師が、道路が寸断され落石漁港に取り残された想定で、根室海保の巡視船が救助し、花咲港の対策本部まで送り届ける訓練を初実施。

訓練に参加した市民と各関係機関との緊密な連携による総合的な防災活動が行われたことで、広く防災思想の普及を図ることができました。



みんなまっかっか

—根室かに祭り 9/6~7—

根室を代表する秋の味覚花咲ガニが格安で味わえる、「2014根室かに祭り」が根室港特設会場で行われ、市内外の約17,000人が集いました。

前日までの悪天候が一転。秋晴れの中、色鮮やかに耀く“まっかっか”のカニをおいしそうにほお張る市民たちのほっぺも“まっかっか”でした。



後、水晶島、貝殻島までの近さを体感

—第10回北方領土まで歩こう会 8/31—

ゲストウォーカーとしてシドニーオリンピック競泳銅メダリスト田中雅美さんを迎え、北方領土と同じ距離を体感してもらう「第10回北方領土まで歩こう会」が道道根室半島線で行われ、市民ら1,055人が参加しました。参加者は、北方領土返還の熱い思いを書いたゼッケンを着け、3つコースからノサップ岬のゴールを目指し早期返還を訴えました。



僕にもできたよコンブ漁

—第8回歯舞こんぶ祭り 8/31—

朝から晴天に恵まれたこの日、歯舞漁協中央市場屋根付き岸壁で歯舞こんぶ祭りが行われ、過去最高の約4,300人が歯舞の味を楽しみました。

ステージイベントやコンブ製品の販売、多彩なコンブ料理などのほか、コンブ漁体験のコーナーを初めて実施。始めは、やや緊張した面持ちで挑む子も最後には達成感溢れる笑顔を見せてくれました。

